TRIGÉSIMA TERCERA SESIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DE SIMAPAG

Guanajuato, Gto, siendo las 15:00 horas del día 4 de septiembre de 2025, se reunieron en las oficinas centrales del Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (SIMAPAG) sita en Av. Juárez 137 col. Centro, los integrantes del Consejo Directivo para celebrar la trigésima tercera sesión ordinaria.

Encabeza la sesión el consejero presidente Lic. Eduardo Aboites Arredondo con la asistencia de la secretaria del consejo directivo, C.P.C Gemma Lourdes Trejo Gavia, bajo el siguiente

Orden del día:

- 1. Declaración de cuórum en caso de que proceda, e instalación formal de la sesión.
- 2. Dispensa de lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.
- 3. Dispensa de lectura y, en su caso, aprobación del acta de la sesión de consejo del 27de agosto del 2025
- 4.- Presentación y en su caso aprobación del contenido de la minuta de la comisión de infraestructura del 2 de septiembre del presente año.
- 5.-Presentación y en su caso aprobación del proyecto de presupuesto de egresos 2026 así como el documento que contiene el presupuesto basado en resultados que será remitido al H. ayuntamiento de este municipio.
- 6.- Asuntos generales.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Primero. – De acuerdo con lo dispuesto por los artículos 61 y 74 del Reglamento del Servicio Público de Agua Potable y Servicios Complementarios para el Municipio de Guanajuato, Gto., y una vez que la secretaria del consejo, C.P.C. Gemma Lourdes Trejo. Gavia efectuó el pase de lista, se declara la existencia de quórum.

Se hace constar que asisten a esta sesión, el director general del SIMAPAG, Ing. Juan Andrés Balderas Torres, del Sr. Comisario, Carlos Barrera Auld y del Lic. Efrén Zúñiga Sandoval en representación de la presidente Municipal de Guanajuato.

Segundo. - En uso de la voz, la consejera secretaria procede a tomar la votación respecto de la dispensa del orden del día punto aprobado por unanimidad de votos.

-

TRIGÉSIMA TERCERA SESIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DE SIMAPAG

En virtud de lo anterior procede a solicitar la votación respecto a la aprobación del orden del día mismo que es aprobado por unanimidad de votos.

Tercero. – A continuación, se somete a votación la dispensa de lectura del acta de la sesión de este consejo directivo del pasado 27 de agosto, misma que es aprobada por unanimidad de votos.

Enseguida se procede votar la aprobación del acta en mención, la cual es aprobada por unanimidad de votos.

Cuarto. – En atención a las indicaciones del presidente de la sesión, la secretaria solicita a los presentes manifestar el sentido de su voto respecto a la minuta de la comisión de infraestructura del día 2 de los presentes mes y año en la que se contiene la sexta modificación al programa de obra, así como la aprobación de tres solicitudes de factibilidad de servicios. La minuta resulta aprobada términos por unanimidad de votos en sus términos.

Quinto. – En uso de la voz, el presidente de esta asamblea cede el uso de la voz a la contadora Ana Rubí González López quien preside la comisión de administración y finanzas para que exponga el proyecto de presupuesto de egresos que se turnará al H. Ayuntamiento del municipio de Guanajuato.

El proyecto presentado asciende a un total de gasto por \$ 320`940,775.42 trescientos veinte millones novecientos cuarenta mil setecientos setenta y cinco pesos 42/100, cuya versión ciudadana se incorpora a esta certificación, así como el Presupuesto basado en resultados ambos correspondientes al ejercicio fiscal 2026

Al concluir la exposición de la consejera financiera y resueltas las preguntas vertidas, la secretaria de la sesión procede a solicitar la votación sobre este punto.

El proyecto de presupuesto de egresos para el ejercicio fiscal 2026 así como el correspondiente presupuesto basado en resultados son aprobados por unanimidad de votos.

Acto seguido, el presidente del consejo instruye a la secretaria a emitir la certificación del presente acuerdo y al director general para que sea entregado al H. Ayuntamiento de este municipio.

Beernan





TRIGÉSIMA TERCERA SESIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DE SIMAPAG

Sexto. - Asuntos generales.

Los asuntos que dieron origen a esta sesión se concluyen a las 16:10 hrs. del día de su fecha firmando al calce y al margen los que en ella participaron.

FIRMAS

Eduardo Aboites Arredondo

Presidente

Ana Rubí González Torres

Consejera Financiera

Sebastián Barrera Acosta

Gemma Lourdes Trejo Gavia

Consejero Jurídico

Erick Knapp Hernández

Vocal

Armando López Ramírez

Vocal

Daniela Zamarripa Pérez

Vocal

Juana Beatriz Durán Vargas

Vocal

Juan Andrés Balderas Torres

Director General

Carlos Barrera Auld

Comisario

Esta hoja y sus firmas es la última y forma parte integrante del acta de la trigésima tercera sesión de consejo directivo del SIMAPAG del 4 de septiembre de 2025.